



"Los abrazos a la delincuencia dejaron desprotegido a nuestro país": PRI sobre datos del Inegi

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno exigió a las autoridades que persigan a los delincuentes y garanticen la paz. Lo anterior, luego de que la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) reveló que en el primer semestre de 2024 se registró un repunte en la percepción de la inseguridad en el país.

“En México exigimos autoridades que persigan delincuentes, que patrullen las calles y que garanticen la paz. ¡Los abrazos a la delincuencia dejaron desprotegido a nuestro país!”, subrayó el líder priista.

La encuesta precisa que el 61 por ciento de los habitantes de zonas urbanas consideran riesgoso vivir en sus colonias.

“Hoy, la población mexicana tiene miedo de salir a trabajar, de usar el transporte público e incluso de ir al Banco”, mencionó el también diputado federal.

El presidente del CEN del PRI señaló que “la inseguridad acosa en todos lados a las y los mexicanos. Este gobierno se ha encargado de perpetuar un clima de violencia y riesgo”.

<https://www.milenio.com/politica/pri-critica-gobierno-encuesta-inegi-inseguridad>